

BEGRÜSSUNGSSCHREIBEN UND GESCHENKE AN DEN VI. PARTEITAG

Von der großen Verbundenheit der werktätigen Bevölkerung der Deutschen Demokratischen Republik mit der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands zeugen die zahlreichen Begrüßungsschreiben und Geschenke, die dem VI. Parteitag aus allen Kreisen der Bevölkerung zugehen. Im einzelnen wurden dem Parteitag übermittelt:

14 970 Grußadressen

176 Geschenke.

Das ist ein Beweis dafür, daß die Beratungen des Parteitages den Interessen des ganzen Volkes entsprechen, daß das vom Parteitag beschlossene Programm des umfassenden Aufbaus des Sozialismus im Interesse und mit der Aktivität aller Werktätigen verwirklicht werden wird.